



## Les voeux du Président 2026

### Dimanche 10 janvier 2026 – Salle Guégan

Chères adhérentes, chers adhérents, chers amis,

Je suis très heureux de vous voir aussi nombreux aujourd’hui pour notre traditionnelle cérémonie des voeux du Président, à l’occasion de cette nouvelle année 2026. Votre présence me touche sincèrement.

Paix, joie, santé au sein de vos familles, réussite dans vos projets personnels et associatifs : tels sont les voeux que l’ensemble du Bureau de l’A.D.VL, à mes côtés, vous adresse pour cette nouvelle année. Pour nous, cette journée est bien plus qu’un simple rendez-vous inscrit au calendrier. C’est un moment privilégié de rencontres entre adhérents et amis, de partage et d’échanges, dans une ambiance que nous souhaitons toujours conviviale et sereine.

Je tiens également à remercier tout particulièrement nos bénévoles, qui ont œuvré toute la matinée pour que cette rencontre soit une réussite, et qui seront encore mobilisés ce soir. Leur engagement est indispensable à la vie et au dynamisme de notre association.

Le mois de janvier marque la reprise de nos activités, et les succès à venir dépendront, comme toujours, de votre participation et de votre fidélité.

Permettez-moi toutefois une petite note plus personnelle. Aujourd’hui, j’éprouve aussi un léger regret : en raison de la capacité limitée de la salle (96 places), certains adhérents n’ont malheureusement pas pu se joindre à nous pour le repas. C’est une contrainte que nous déplorons sincèrement, mais qui témoigne aussi de la vitalité et de l’attractivité de

Le Bureau réfléchira à des solutions alternatives pour l’avenir.

Je vais maintenant demander à tous les nouveaux adhérents de me rejoindre pour la traditionnelle photo avec les membres du Bureau.

Nous passerons ensuite à l’apéritif.

Et je vous souhaite à toutes et à tous un très bon appétit.

Jean-Pierre MARTIN